

# TOKYO 2025 DEAFOLYMPICS

私たちは先日東京で開催された、  
デフリンピック 2025 にテニス競技補助員として参加させていただきました。  
国際大会ということもあり、部員全員緊張していましたが、選手の優しさで最後までやり切ることができました。その時の様子を簡単に紹介します。

## 《当日の様子》

当日は、ボールパーソンと得点操作員の2つに分かれて参加させていただきました。当日、急な変更などもありましたが、各自が自分にできることを考え、行動できていました。ボールパーソンでは、ローテーションごとに反省会を行い、「どうしたら選手が気持ちよく試合を行えるのか」試行錯誤を繰り返しました。最終日には、男子ダブルス・女子ダブルスの決勝戦に参加した生徒もいました。



## 《まとめ》

今大会のボランティア活動を通して、  
表に立つ人の責任感、周囲をよく見て臨機応  
変に対応する力、この2つが身についたと思  
います。この経験を活かして、これから部活  
動、学校生活を充実したものにしたいと思  
います。

最後に、中学生の皆さんへ

小平女子テニス部は、部活動・大会以外に  
も、様々な経験ができます！！興味のある方  
は是非、見学・体験への参加を待ってます！

